

Se vende dólar sin cambios en \$12.40 (Reforma 15/08/11)

Se vende dólar sin cambios en \$12.40 (Reforma 15/08/11) En las sucursales de BBVA Bancomer, el billete verde se adquiere en 12.00 y se vende en 12.30. Foto: Archivo En el AICM la divisa estadounidense cede 10 centavos a 12.39 a la venta contra un precio de compra de 11.42 pesos Ernesto Sarabia Ciudad de México (15 agosto 2011).- La moneda mexicana no registra movimientos en el mercado de cambios de menudeo, en una coyuntura de plazas accionarias con subidos, pese a los malos datos del ramo manufacturero en Nueva York. El dólar de Estados Unidos se compra en 11.90 y ofrece en 12.40 unidades, es decir, los mismos precios en que terminó la jornada del viernes pasado. Al mismo tiempo, en otros centros cambiarios, la moneda americana experimenta retrocesos ante el peso mexicano. Por ejemplo, en las instalaciones de la terminal aérea capitalina, en Consultoría Internacional Banco, la divisa estadounidense cede 10 centavos a 12.39 a la venta contra un precio de compra de 11.42 pesos. En el mismo sentido, en las sucursales de BBVA Bancomer, el billete verde se adquiere en 12.00 y se vende en 12.30, cuya cifra implica 6.7 centavos menos que el cierre anterior. Las transacciones en el mercado de mayoreo también dejan ver un avance del peso mexicano del orden de 7.8 centavos. De acuerdo con información de Banamex, el tipo de cambio interbancario se recibe en 12.2136 y se ofrece en 12.2386 unidades por divisa. Los analistas de Actinver Casa de Bolsa refieren que los futuros de los mercados de capitales estadounidenses van al alza en Estados Unidos, a pesar de que el dato de la manufactura neoyorkina, en la zona del Empire State, bajó por tercer mes consecutivo, al quedar en 7.7 puntos en agosto de este año. Las bolsas suben por fusiones y adquisiciones con valor de 20 mil millones de dólares, pues hay una percepción de baja en el riesgo global. En Inglaterra, los precios de las casas caen después de que la crisis financiera golpeará el mercado de bienes raíces. El peso mexicano está mostrando un agotamiento en su reciente movimiento de alza, el cual advierte un regreso cercano a los 12.00 pesos si en algún momento de la semana vuelve por debajo de los 12.185, señalan especialistas de Metanálisis. Esto sugiere precaución sobre las posiciones largas en dólares, aunque dicho regreso de la moneda azteca podría dejar una buena oportunidad para rehacer posiciones en dólares como posición de cobertura para los próximos meses.